

平成23年度

SEASON 1

平成23年12月15日



全校児童数

296名

12月15日現在

永盛小学校だより

永遠の杜 No. 16  
夢・努力

文責：校長 松本 学



第2学期は、夏～秋～冬と3つの季節をまたぎます。4日の強風で、木々も葉をすっかり落としてしまい、一層寒さを感じさせます。さて、最近では、気温が0℃になることも多く、早朝など張り詰めた空気感が漂います。終業式まで、7日になりました。学習の習熟とまとめ、また、冬休みの指導等計画的に行っていきます。年末・年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動週間中です。交通事故絶無を期して、学校とご家庭との共通指導を行っていきましょう。

### 全学年のパソコン教室を行いました。

12月2日(金)～12月16(金)、全学年のパソコン教室を行います。エフコム(株)のOAインストラクターさんを講師に迎え、1年生：お絵かきソフト、2年生：文字パレット、3年生：インターネット、4年生：インターネット、5年生：インターネット・ローマ字入力、6年生：インターネット・レポートづくりが主な内容です。また、3年生以上は、情報モラル教育も同時に行いました。便利な道具を使う楽しさや、ネット社会の危険性を知ることができればよいと思います。



【コンピュータルームでの授業の様子】

### 児童会「ボランティア委員会」募金活動

12月5日(月)児童会のボランティア委員会の児童が職員室の奥で、赤い羽根募金の最後の集計を行っていました。1円や5円、10円玉をていねいに数えていました。この浄財を後日寄付したいと考えています。(合計：21,570円)



【集まったお金を集計するボランティア委員会】

### 年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動週間(12/10～1/7)

現在、標記の運動が展開中です。間もなく、降雪・凍結の季節です。一層、交通事故防止には、指導が必要です。

- ① 自転車のヘルメット着用の励行。
- ② 自転車・歩行者の急な飛び出しの禁止。
- ③ 薄暮時の外出や自転車運転の制限。

※降雪時・凍結時の自転車運転は、厳禁です。

### 閑話休題(図工室前に飾られた児童の絵より)



↑【1年生：小人にいじめられているガリバー】

↑【6年：異次元チーター】

←【4年：ヘチマがきれいだな】

【題名：イルカのかげっこ】

### 郡山市子ども総合美術展

本校1年生女子児童が研究会推奨賞をいただきました。↓

## 安積中学校区小・中連携授業参観・研修

12月6日（火）13：55～16：00、安積中学校区の小・中連携授業研修会を永盛小学校を会場に行いました。安積中学校、小原田中学校、安積一小、小原田小学校の先生方にお集まりいただきました。全クラス公開の授業参観後、全体会～分科会では、小・中で連携して取り組むことが大切な学習面・生活面の指導を協議をしました。小中9年間で育てることの意義が明確になりました。



【低学年】



【中学年】



【高学年】



【全体会の様子】



【各分科会の様子】

### 閑話休題



### 学校評議員会を開催しました。

12月9日（金）19：00～、第2回学校評議員会を開催しました。第2学期の学校運営について、7名の学校評議員の方々より、いろいろな建設的なご意見をいただきました。夜遅くまで、話し合いが続けました。



【学校評議員会の様子】

### 閑話休題：全校集会（ゲーム集会）

12月14日（水）8：15～、全校集会（ゲーム集会）を行いました。大変寒い日だったので、ジェットヒーターを2台点火しました。児童会運営委員会の子どもたちが、考えた〇×クイズです。学校敷地の桜の数、図書室の本の数、永盛小の男女の数など、問題にあがりました。全問正解の児童もいました。楽しい時間を持つことができました。



【児童会・運営委員会の説明】



【集会の様子】

### 自家用車でお迎えの保護者の方へ

下校時に、お迎えにきた保護者の車との接触事故が心配です。学校では、校門付近での下校指導をして、子どもたちにルール（歩くルート、急に飛び出す、斜め横断をする等）を確認しました。

**児童優先**で、保護者の皆様のご注意をお願いいたします。**最徐行**をお願いします。**特に校門付近でかなりのスピードで校地に入ったり、出たりする車もありますので、ご注意下さい。**また、学校周辺では、高校生・大学生の自転車がよく通ります。十分にご配慮をお願いします。

### 乱暴なことば遣い・すぐ手が出る。

12月7日（水）のTV集会で、標記の事を子どもたちにお話しました。

(1) かつとすると、すぐに手や足がでる。

(2) 乱暴なことばや相手を傷つけることばで友だちにあたる。

※クラス内で、「いじめ」「暴力」を容認しない心を作ることを今後、継続した指導をしていきます。

